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                             Besprechungspunkte  

  

 

1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit  
  

Die Begrüßung erfolgt durch Bianca Aschauer. Es sind 7 Mitglieder in dieser Sitzung 

anwesend. Der AStA ist somit beschlussfähig.  

  
   

2. Genehmigung der Tagesordnung  

 
 Die Tagesordnung wurde einstimmig angenommen. 
 

  

3. Genehmigung des Protokolls vom 21.05.2025  
 

Das Protokoll wurde mit 1 Enthaltung angenommen.   
  

  

4. Finanzanträge 

 
Die Fachschaft Agrar beantragt die Übernahme der Reisekosten sowie der 

Teilnahmegebühren für ein Fußballturnier. Bei diesem Turnier treffen sich alle Fachschaften. 

Die Fachschaft Agrar erklärte, dass sie dort ASTA-Shirts tragen würden um die VS zu 

repräsentieren. Der Antrag wird im Umlaufverfahren abgestimmt. 
 

 

5. Umlauf der Referent*innen 

 

 
Sport  

- Das Völkerballturnier hat stattgefunden und lief sehr erfolgreich. Das Feedback der 

Teilnehmenden war durchweg positiv. Viele äußerten den Wunsch, solche Veranstaltungen 

künftig häufiger durchzuführen. 

 

Räumlichkeiten  

- Das Unibauamt hat einen Antrag zur Reparatur eingereicht, jedoch wird die Umsetzung 

voraussichtlich noch etwas dauern. 
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Veranstaltung  

-  Die Planung für den DIES ist derzeit im Gange. Aktuell erfolgt die Klärung der geltenden 

Regelungen, um diese mit den beteiligten Unternehmen abzustimmen und die 

entsprechenden Anforderungen festzulegen. 

 

Außen 

- Die Landes-ASten-Konferenz findet am 5. Juni statt. Für die Teilnahme werden Kathinka 

und Thure entsendet. Die Entsendung wurde einstimmig angenommen. 

 

Interne Kommunkation 

-Eine frühere Datei mit den Namen der studentischen Gruppen und deren Rückmeldungen 

ist bei einer damaligen Übergabe verloren gegangen. 

 

Öffentlichkeit 

- Es wurde umfangreich für den TMS geworben, unter anderem durch zahlreiche Beiträge 
und Posts auf verschiedenen Kanälen. 

 

Vorstand  

- Neue Stimmkarten wurden erstellt, die Kündigungsfrist bei Herr Kirsch wurde eingehalten. 

Für den TMS wurde Wechselgeld bereitgestellt, Außerdem wurde ein TMS-Video produziert. 

 

TMS:  

- Heute ist der letzte Tag der Veranstaltung zum 500-jährigen Jubiläum des Bauernkriegs. 

Die Übergabe der TMS erfolgt morgen um 16 Uhr. 
Das Zelt bleibt bis zur TMS stehen in der Hoffnung, dass es unbeschädigt bleibt. 
Der Schichtplan für die TMS muss nochmals überarbeitet werden. 
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6. Meme der Woche  
 

Bei diesem Tagesordnungspunkt werden Memes gezeigt. 

 

 

 

        7. Aufarbeitung der letzten Donnerstags-TMS 

      

Es gab Feedback von der Security zur letzten TMS-Veranstaltung. Personen sind über den 
Zaun gesprungen und haben Fenster geöffnet. Außerdem sind einige durch den Zaun 
gehüpft, doch die Security hat gegen diese Personen nicht eingeschritten. Es wurde in eine 
Ecke in den Toiletten uriniert. Die Veranstalter haben sich damit gerechtfertigt, dass die 
Zäune besser platziert werden müssen. Es besteht definitiv Bedarf an mehr Bauzäunen. 

Ein größeres Bauzaun-System wird benötigt, da die derzeitige Absperrung nicht ausreichend 
ist. Alex äußerte persönlich die Meinung, dass man die Personen besser im Auge behalten 
und bei Fehlverhalten konsequent des Geländes verweisen sollte. Das Problem, dass es zu 
wenige Pissoirs  gibt stellt ein großes Problem dar. Die Organisation von Bauzäunen ist 
schwierig, ebenso eine Lösung mit Dixis. 

Es sind zwei Zäune geplant, allerdings fehlen noch die Schellen für die Zäune, diese werden 
aber bestellt. Aus Sicherheitsgründen sollen zusätzlich zwei weitere Security-Kräfte gebucht 
werden, um Problemen vorzubeugen. 

Ein strikteres Vorgehen gegenüber Personen, die sich daneben benehmen, wird angestrebt. 
Intern wird im TMS-Referat die Regelung mit Bändchen zum Schutz vor K.O.-Tropfen 
geklärt. 

Zudem sollte es eine Verpflichtung geben, dass mehrere Personen den Abbau nachts 
durchzuführen. 

 

8.Meinungsbild Europa Parlamentsausfahrt nach Straßburg 

 

Es bestehen gute Kontakte zum Parlament in Stuttgart, da Bibi dort ein Praktikum absolviert 
hat. Für die Ausfahrt ist ein halber Tag vorgesehen, an dem das EU-Parlament besichtigt 
wird. Es besteht die Möglichkeit, eine Sitzung zu verfolgen. Zudem gibt es die sogenannten 
Parlamentswochen. Der restliche Tag steht zur freien Verfügung. Bisher wurde dem 
Vorhaben zugestimmt. 

 

9.VS-Helferfest 

 

Die Anmeldung zum Helferfest muss bis morgen erfolgen, damit der Finanzantrag gestellt 
werden kann. Das TMS ist für den 2. Juni ab 18 Uhr reserviert. 
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10. Sonstiges 

    

Das Fairness Agreement für die Wahlen wird veröffentlicht. Wahlstände müssen bei Sabine 
angemeldet werden. Das StuPa und der AStA haben bisher alle anderen Gruppen 
angemeldet. Es wurde jedoch die Frage aufgeworfen, warum das StuPa die Verantwortung 
übernehmen soll, falls etwas beschädigt wird oder schiefgeht. Deshalb soll künftig jede 
studentische Gruppe ihren eigenen Stand selbst anmelden. Der AStA wird sich in Zukunft 
enthalten. Dieser Beschluss wurde einstimmig angenommen. 

Es wird eine Stellungnahme bezüglich des Anwohnerparkens geben. Es wurde festgestellt, 
dass Bewohner des Wohnheims im Wohngebiet parken. Die Anwohner haben keinen 
Einfluss darauf und auch die Universität kann dies nicht beeinflussen. 

Der Putzplan soll beachtet werden. 

 

 

Die Sitzung endet um 19:41 Uhr.    

  
 

 

    

 

 

 

 

Angelina Horn                                                                                                                                                    

Protokollantin  

     

  


